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Confira nossa agenda completa no site

O Imagem da Ilha oferece ͷͲͲ
exemplares a mais nos seguintes

locais com reposição semanalǣ
Beiramar Shoppingǣ Café Fanny ȋͳ͑ pisoȌ
SC ͶͲͳǣ Café Cultura ȋPrimavera GardenȌ

e Café François 
Jurerê Internacionalǣ Café Pão da Casa 

ȋJurerê Open ShoppingȌ 
Itacorubiǣ Mercado São Jorge 

#  C a r t a  a o  L e i t o r

Estamos na metade do ano. É ho-
ra de fazer um balanço sobre o que 
já foi realizado e o que temos que 
cumprir no segundo semestre de 
2017. Buscamos saber como está se 
comportando o novo governo de Flo-
rianópolis até agora e o que está por 
vir? O prefeito da Capital, Gean Lou-
reiro, respondeu às perguntas do jor-
nalista Urbano Salles. Está na página 
3 desta edição. Ainda aqui na cidade, 
as peças para a fase mais importan-
te da reforma da ponte Hercílio Luz 
já chegaram.  Saiba agora quais são 
os prazos para que esta etapa seja 
realizada. Está na página 6.

E para quem vai tirar alguns dias 
de folga no friozinho de julho, indi-
camos alguns locais bem aconche-
gantes de Santa Catarina, para o 
casal ou para a família. Tem opções 
na serra, na praia, no campo. É só 
escolher o seu destino e fazer a re-
serva! Esse é o tema de nossa maté-
ria de capa. Confira ainda a agenda 
cultural para a quinzena, as últimas 
notícias de política com Raul Sartori, 
e a coluna de variedades do Urbano 
Salles.

No caderno Arquitetura & Deco-
ração, a nostalgia está de volta com 
elementos que fazem a diferença na 
arquitetura de interiores. Confira 
na página D4. Tem também o lan-
çamento do No Name Chopp Bar, na 
Rua Bocaiúva, em matéria da série 
Novos Interiores, os projetos do Mo-
vimento Traços Urbanos e a viagem 
cultural da empresária Paula Perei-
ra Oliveira ao Canadá. No Femina, 
nossos colunistas oferecem conteú-
dos fresquinhos sobre medicina pre-
ventiva, bem-estar, reprodução assis-
tida, saúde animal e moda.  

Uma boa leitura!

Hermann Byron

• onde encontrarǣ 

Arraiá Colaborativo 
Quem está a fim de festejar o São 

João no meio da ruaǫ É dessa forma 
que a Casa de Noca tem convocado o 
grande público a aderir sua campanha 
juninaǤ Através de financiamento coleǦ
tivoǡ a ideia do ǲNoca na Rua ͓ʹ Ǧ Viva 
São Joãoǳ é fazer uma típico arraiá graǦ
tuito  através de colaborações e recomǦ
pensasǤ Dia ʹͶȀͲǡ das ͳͷh às ʹʹhǡ na 
Praça Bento Silvérioǡ na Lagoa da ConǦ
ceiçãoǤ Para participarǡ acesse  wwwǤ
benfeitoriaǤcomȀsaojoaodenocaǤ

• festa junina

Por isso canto
A compositora Edilamar 

Librelotto apresenta o show 
Por isso canto ȋLa Dolce VitaȌǡ 
com o cantorǡ compositor e arǦ
ranjador Franco Cava e artisǦ
tas convidadosǤ No repertórioǡ 
músicas eruditas e popǤ Dia 
ͲȀͲǡ às ʹͲhǡ no Teatro ÁlvaǦ
ro de CarvalhoǤ Mais informaǦ
çõesǣ wwwǤfrancocavaǤcomǤ 

• shows

Livroǣ América do Sul sobre rodas 
Você já pensou em largar a rotina malucaǡ tirar seis meses de férias estendiǦ

das e dar uma rodada básica de motor home por alguns países do mundoǫ Vinte 
e um mil quilômetros e seis países depoisǡ o casal de atores Max Fercondini e 
Amanda Richter contam algumas das histórias que permearam esta viagem no 
livro ǲAmérica do Sul sobre rodasǳǤ Dia ʹͷȀͲǡ às ͳhǡ no Continente Shopping 
ȋem frente à loja Le Lis BlancȌǤ A entrada é gratuitaǤ

Fête de la musique 
A Brass Groove Brasil recebe convidados para 

uma noite de vários estilos que absorve matrizes 
rítmicas e multiplica seus frutos em significações 
poéticasǤ A banda apresenta releituras de canções 
de ícones da músicaǣ Wilson SimonalǢ Erykah BaǦ
duǢ Snarky Puppy Badew PowelǢ RH FactorǢ RiǦ
chard BonnaǢ além de composições própriasǤ O 
show faz parte da Fête de la musique ʹͲͳǡ reaǦ
lizada pela Aliança Francesa FlorianópolisǤ Dia 
ʹ͵ȀͲǡ a partir das ʹ͵hǡ na Célula ShowcaseǤ Mais 
informaçõesǣ wwwǤaffloripaǤcomǤbrǤ

Estilos e escolas
cervejeiras 

A escola de educação cervejeira 
Science of Beer Institute oferece o 
curso Science of Beer Styles Ȃ sobre 
estilos e escolas cervejeirasǤ DirecioǦ
nada a profissionais que atuam no 
ramoǡ as aulas abordam as técnicas 
de processo de fabricação e avaliaǦ
ção sensorial e a degustação de Ͳ 
rótulos que caracterizam as princiǦ
pais escolas cervejeirasǤ De ͲͺȀͲ a 
ͲͻȀͲǡ das ͻh às ͳͻhǡ no Hotel MerǦ
cure do ItacorubiǤ Inscrições pelo siǦ
te wwwǤscienceofbeerǤcomǤbrǤ 
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#    E N T R E V I S T A  E X C L U S I V A :  G e a n  L o u r e i r o

Urbano Salles

O prefeito de Florianópolis, Gean 
Loureiro (PMDB), conforme ele 
mesmo frisa, está conduzindo 
uma administração que “acorda 

cedo e dorme tarde”. A definição lembra 
o estilo do seu colega de São Paulo, João 
Dória. Sua vontade de acelerar projetos, 
entretanto, tem se chocado com aquela 
que Gean aponta como a maior frustração 
que encontrou nesses primeiros meses no 
cargo: a burocracia, que emperra a cidade. 
Apesar dos entraves, ele se mostra otimista 
e garante ser possível tirar a Prefeitura do 
vermelho “com responsabilidade e planeja-
mento”. Confira a entrevista exclusiva con-
cedida ao Imagem da Ilha.

O senhor em breve irá completar seis 
meses à frente do governo municipal. 
Das ações já implementadas por sua ad-
ministração, qual destaca como a mais 
relevante?

 As ações mais importantes são as de 
contenção de despesas, reduzindo gastos 
e colocando a “casa” em ordem. Somente 
colocando as contas em dia é que vamos 
conseguir implantar políticas públicas que 
verdadeiramente façam Florianópolis vol-
tar a crescer. Nestes pouco mais de cinco 
meses fizemos muita coisa, lançamos pro-
gramas importantes e mostramos para a 
cidade uma administração mais presente, 
que acorda cedo e dorme tarde.

 
Quando foi eleito, suas expectativas 

para esse período inicial eram melho-
res? Qual a maior frustração que o se-
nhor teve nesses primeiros meses?

 Sem dúvidas que pegamos uma Prefei-
tura com mais problemas do que era pro-
pagandeado. Mas isso faz parte, não esta-
mos aqui para reclamar do passado. A frus-
tração de qualquer administrador público 
fica por conta da burocracia que atrasa as 
ações importantes para a cidade. Não tenho 
medo de desafios.

 
A Prefeitura de Florianópolis, como 

ocorre em outras cidades do país, en-
frenta dificuldades financeiras. Embora 
agravadas pela atual crise, elas podem 
ser amenizadas com medidas pontuais 
como o enxugamento da máquina pú-
blica, por exemplo? Como tirar a Pre-
feitura do vermelho? Isso é possível no 
médio prazo?

 Sim, temos feito isso desde o primeiro 
dia. Reduzimos cargos comissionados, gas-
tos com aluguel, benefícios exagerados na 
folha de pagamento. É possível, sim, tirar a 
Prefeitura do vermelho utilizando os recur-
sos públicos com responsabilidade e plane-
jamento.

 
O senhor tem sido questionado nas 

redes sociais por nomeações polêmicas. 
A mais recente foi a de um modelo pa-
raense nomeado para adjunto de Trans-
porte e Mobilidade. O senhor o exone-

rou. Admite que houve desgaste políti-
co? Na campanha, uma das promessas 
era privilegiar técnicos.

 O ex-secretário adjunto de Transporte e 
Mobilidade é administrador, formado pela 
Unisul. Logo, tem qualificação e formação. 
Os motivos que o levaram a ser exonerado 
foram por conta de denúncias na qual se 
envolveu e que responde junto aos órgãos 
responsáveis. Não me cabe julgá-lo, apenas 
considerei tirá-lo do governo por conta des-
sas denúncias. Continuo privilegiando téc-
nicos. Aliás, temos um quadro de secretá-
rios de dar inveja a muitos governadores e 
presidentes. Quando for detectado um erro, 
um engano, será reavaliado e corrigido, se 
necessário. Não tenho compromisso com o 
erro, tampouco tenho constrangimento em 
corrigir rumos.

 
Questões ligadas à parceria público-

privada no Carnaval geraram a primeira 
crise política do seu governo. Um pedi-
do de abertura de CPI foi negado pelo 
presidente da Câmara, Gui Pereira, seu 
aliado. Qual experiência fica desse epi-
sódio? O senhor pensa em promover 
mudanças em futuras parcerias com o 
empresariado para evitar dores de ca-
beça?

Adequações serão sempre bem-vindas 
para aperfeiçoar a administração pública. E 
a resistência ao novo também é normal. A 
Parceria-Público-Privada já é uma realida-
de há muito tempo em países de primeiro 
mundo e começa a ganhar força no Brasil. 
Não há outro caminho para as cidades em 
crise a não ser contar com o apoio do pri-

vado em áreas onde o poder público não 
precisa investir recursos públicos.

 
O senhor viajou para a Espanha, sem 

custos para a Prefeitura, em busca de 
recursos principalmente para os cor-
redores de ônibus. O BRT é contestado 
por diversos especialistas e há dúvidas 
sobre a sua viabilidade técnica e finan-
ceira no trajeto desenhado do “anel vi-
ário”. Por que o senhor escolheu o con-
ceito do “Rapidão”? Não seria recomen-
dada uma audiência pública para tratar 
especificamente dos impactos do BRT 
no trânsito?

 Eu não escolhi o “Rapidão”. Quem es-
colheu foram os técnicos que formataram 
o Plano de Mobilidade Urbana Sustentável 
da Grande Florianópolis, o Plamus, contra-
tado pelo Governo do Estado. Plano este, 
diga-se de passagem, que é o mais aprofun-
dado e técnico da história da região. Entre 
os especialistas que estudaram os modais 
na região e os especialistas palpiteiros, eu 
fico com os que estudaram. Florianópolis 
sempre foi assim, controversa. E por conta 
destas discussões intermináveis, estávamos 
estagnados na área de mobilidade. As coi-
sas vão mudar.

 
Sua esposa, a arquiteta Cintia de 

Queiroz Loureiro, tem sido ferrenha de-
fensora da sua administração nas redes 
sociais. Recentemente, um comentário 

rendeu desconforto. Ela elogiou os co-
missionados, gerando reações negativas 
entre funcionários efetivos...

 Que bom que ela tem sido minha defen-
sora (rsrs). Ela defendeu, sim, os comissio-
nados dedicados, mas nunca disse que eles 
são mais produtivos que os efetivos. Aliás, 
ela é filha de funcionários públicos, iria con-
tra o que ela pensa.

 
O Núcleo de Empreendedores Cultu-

rais da cidade comentou recentemente 
sobre a sua intenção de acabar com a 
Lei Municipal de Incentivo à Cultura. O 
senhor confirma essa medida? O fim da 
lei não traria grandes prejuízos à econo-
mia criativa da cidade?

O Núcleo provavelmente está desinfor-
mado. Nunca fiz qualquer menção a acabar 
com a Lei Municipal de Incentivo à Cultura. 
Sou um grande defensor da cultura e tenho 
dedicado esforços junto à equipe para valo-
rizá-la cada vez mais.

 
O vereador Pedrão vem se preparan-

do para disputar a Prefeitura em 2020. 
Seria seu maior adversário caso o se-
nhor tente a reeleição?

 Estou há pouco mais de cinco meses 
como prefeito, minha preocupação está fo-
cada totalmente em recuperar a cidade e 
torná-la novamente sustentável e em cres-
cimento. Acredito que o vereador Pedrão 
também esteja pensando nisso, ou pelo 
menos deveria.

 
O senhor tem se inspirado no prefei-

to de São Paulo, João Doria, em algumas 
das suas ações? Acordar às 6h para an-
dar de ônibus, por exemplo...

 Muito antes do Prefeito João Dória ter 
ganhado toda essa repercussão, eu já acor-
dava antes das 6h para trabalhar. Talvez es-
te tenha sido um dos motivos por eu ter si-
do eleito. Mas não me importo de ser com-
parado a ele. Como qualquer outro prefeito, 
ele tem suas virtudes e quer mudar a cida-
de que vive e que ama.

 
Para os críticos que avaliam que sua 

administração ainda não decolou, qual 
recado daria? 

 Eu diria a eles que se juntem à maioria 
que acreditou na nossa proposta de gover-
no e nos ajudem a transformar a cidade. 
Florianópolis já respira outros ares, conta 
com uma administração mais presente e 
que ouve as comunidades.

“Florianópolis já respira outros ares”
Prestes a completar 180 dias de governo, prefeito faz balanço da sua gestão

“Não me importo de ser 
comparado a ele (ao prefeito de 

São Paulo, João Dória). Como 
qualquer outro prefeito, ele tem 

suas virtudes e quer mudar 
a cidade que vive e que ama”, 

afirma Loureiro
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Raul Sartori
raulsartori̷raulsartoriǤcomǤbr

# c o l u n a   p o l í  t i  c a

Foto: Reprodução

Acesse o QR Code e 
continue lendo a coluna 

do RaulǤ

Frustração
Em praticamente todas as entre-

vistas que tem dado nos últimos dias 
por conta dos ʹͲ anos de sua primei-
ra e espetacular vitória em Roland 
Garrosǡ Gustavo Kuerten faz questão 
de externarǡ de forma direta ou indi-
retaǡ um ressentimento patrióticoǡ 
digamos assimǤ De que sua histórica 
conquista não serviu para que o tênis 
ganhasse mais espaço ou fosse incen-
tivado em seu país e em seu Estado 
natalǤ Não quer abertamenteǡ mas se 
pudesse diria que nossas autoridades 
só gostam de futebolǤ Acham que o 
tênis é só para ricosǤ AsneiraǤ

Vaquejada constitucional
País da piada pronta é issoǤ A farra do boi está proibida em SC por decisão do 

Supremo Tribunal Federalǡ que também considerou inconstitucional a vaqueja-
daǤ Mas não é bem assimǤ A Câmara dos Deputados aprovou anteontem emenda 
constitucional garantindo tal práticaǤ Agoraǡ a matéria vai à promulgação em ses-
são do Congresso em data ainda a ser definidaǤ

Dois preços
Com relatório do deputado federal 

Marco Tebaldi ȋPSDBȌ está indo agora à 
sanção presidencialǡ após aprovação no 
Senadoǡ anteontemǡ providencial projeto 
que dá permissão a comerciantes de fa-
zer um preço diferente para pagamentos 
em dinheiro ou cartão de crédito ou dé-
bitoǤ Também obriga o fornecedor a in-
formarǡ em local visívelǡ os descontos ofe-
recidos em função do meio e do prazo de 
pagamentoǤ

Isenções biliardárias
Na análise das contas do gover-

no de ʹͲͳǡ o  Tribunal de Contas 
do Estado anotou que foi  concedi-
da no ano passado a fortuna de  R̈́ 
ͷǡͶͷ bilhões de isenções fiscaisǡ va-
lor que corresponde a ʹʹǡͷ͵Ψ das 
despesas realizadasǡ de R̈́ ʹͶǡͳͺ 
bilhõesǤ Caso que será objeto de 
auditoriaǡ diz o próprio TCEǦSCǤ 
HumǤǤǤ

Esquecidoǫ
Consta que Raimundo Colombo e 

seu viceǡ Eduardo Pinho Moreiraǡ afora 
algumas diferenças pontuaisǡ  estão se 
entendendo para as eleições de ʹͲͳͺǡ 
mas como agora  fosse um clube do Bo-
linhaǤ Aquele passarinho veio dizer que 
a ǲRepública de Joinvilleǳǡ sob lideran-
ça espiritual do falecido senador Luiz 
Henrique da Silveiraǡ estaria magoada 
com a exclusãoǡ por oraǡ em tais trata-
tivasǡ do nome do prefeitoǡ Udo Dohlerǡ 
como postulante a candidatura de pri-
meira linhaǤ

Mal acostumados
Os deputados estaduais estão divul-

gando nas suas bases o advento do Fun-
dam ʹǡ o Fundo de Apoio aos Municípiosǡ 
com R̈́ ͲͲ milhões para os ʹͻͷ municí-
piosǤ E já alertando prefeitos que primei-
ro de tudo é preciso estar com as negati-
vas de débito em dia e ter projetos pron-
tosǤ Pois ainda há gestores municipais 
crendo que não precisa projeto nenhum 
e como os recursos são a fundo perdidoǡ 
tudo é possívelǤ Intromissão

Se essa moda pegaǤǤǤ Foi derruba-
do por unanimidade na Assembleia 
Legislativa projeto declarando inte-
grante do patrimônio históricoǡ ar-
tístico e cultural de SC a ponte pên-
sil Padre Mathias Michelizzaǡ na di-
visa entre Capinzal e Ouroǡ no Oes-
teǤ O Executivo agiu certo no vetoǣ 
não cabe a político nenhum fazer tal 
propostaǡ mas sim à Fundação Ca-
tarinense de CulturaǤ Os deputadosǡ 
mesmo pedindo a declaração como 
patrimônioǡ não deveriam ter esta 
liberdadeǤ

Cerco
O Superior Tribunal de Justiça 

recebeu da Procuradoria Geral da 
República os dois primeiros pedi-
dos de abertura de investigações 
de governadores delatados pela 
OdebrechtǤ São os de Raimundo 
Colombo ȋPSDȌ e o peemedebis-
ta Marcelo Mirandaǡ de TocantinsǤ 
Quanto a Colomboǡ a PGR pediu 
quebra de seu sigilo telefônico e 
de pessoas de sua confiança e que 
a forçaǦtarefa da LavaǦJato com-
partilhe com ela  informações en-
volvendo o governadorǡ acusado 
em delação de ter recebido R̈́ ͳǡͳ 
milhões entre ʹͲͳͲ e ʹͲͳͷ para 
sua campanha e de aliadosǡ o que 
ele negaǤ

Futuro
Urbanistas e planejadores certamente 

não vão gostar quando  tomarem conhe-
cimento de projeto de lei em análise na 
Assembleia Legislativa que propõe a re-
dução de ͷͲΨ das faixas de domínio das 
estradas estaduais em SCǤ Hoje elas têm 
uma distância de ͳͷ metros para cada la-
do a partir seu eixo centralǤ Com a dimi-
nuição para ǡͷ  de  cada ladoǡ  as estra-
das que cortam áreas de perímetro urba-
no poderiam receber regularização dos 
municípiosǤ Mas quando for necessário 
ampliar as pistasǡ quem vai pagar a con-
ta social e financeira das desocupações e 
indenizaçõesǫ

Valores
Na Base Nacional Curricular 

Comum do ensino médioǡ que está 
sendo discutidaǡ se quer valorizar 
a Filosofia e a SociologiaǤ E o que 
fará a UFSC no vestibular de ʹͲͳͺǡ 
que será realizado de ͻ a ͳͳ de 
dezembroǫ Só fará quatro pergun-
tas das duas disciplinasǤ 

Doença
A Secretaria Municipal de Educação de 

Florianópolis divulgou uma estatística pre-
ocupanteǣ a cada mêsǡ ʹͷΨ dos professores 
da sua rede  ingressam com algum atestado 
médicoǤ Metade deles por transtornos men-
tais relacionados ao trabalhoǤ

FazǦdeǦconta
O procurador do Ministério Pú-

blico junto ao Tribunal de Contas 
do Estadoǡ Aderson Floresǡ disse 
na sessão de terçaǦfeiraǡ onde fo-
ram julgadas as contas do Executi-
vo do ano passadoǡ que a rejeição 
das contas seria mais prejudicial ao 
Estado do que seguir as várias reco-
mendações e atender as ͳͺ ressal-
vasǤ Seráǫ ObservouǦse nas contas 
que na gestão de Raimundo Colom-
bo em ʹͲͳ não foram aplicados na 
sua integridade os índices mínimos 
em saúde ȋͳͷΨȌǡ educação ȋʹͷΨȌ 
e às Apaes ȋͳΨȌǤ Alguém pode per-
guntarǣ o que vai acontecerǫ Nadaǡ 
absolutamente nadaǤ E não custa 
voltar a perguntarǣ para que serve 
então o Tribunal de Contasǫ 

MPEs
O deputado Jorginho Mello ȋPRǦSCȌ tem um poder que 

poucos sabem no papel de coordenador da Frente Par-
lamentar Mista da Micro e Pequena EmpresaǤ É uma das 
maiores do Congresso Nacionalǡ com ͵ͺ deputados e ͵͵ 
senadoresǤ  Está à frente de projeto propondo que pro-
dutos sujeitos à substituição tributáriaǡ adquiridos por 
MPEsǡ paguem apenas ͵ǡͻͷΨ de ICMSǡ  alíquota inferior à 
que é normalmente aplicada nos EstadosǤ
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Da redação

As férias escolares estão che-
gando. Para quem está na cor-
reria do dia-a-dia e não teve 
tempo de planejar um passeio 

em família ou preferiu mandar os pe-
quenos para colônia de férias, vai so-
brar tempo para a busca de um refúgio. 
A grande opção de destinos catarinen-
ses pode até terminar criando 
alguma confusão. É comum a 
busca de destinos via internet, 
pesquisa-se, encontra-se, mas 
sempre fica a dúvida, será que 
é aquilo tudo que está na foto? 
Pensando em quem ainda não 
planejou uma viagem de famí-
lia ou a dois, o Imagem da Ilha 
dá dicas de lugares conhecidos. 
Espaços que já fomos e apro-
vamos. Vamos mostrar alguns 
detalhes e informações destes 
refúgios e uma breve descrição, 
tudo isso com o site para acesso, para 
maior conhecimento.

 
NA SERRA
Refúgio para casal ou família na ser-

ra (Bom Jesus), a nossa dica é o Rio do 
Rastro Eco Resort. Se a chegada ao to-
po da serra já é de tirar o fôlego, en-
contrar um resort que nos remete à 
Europa, pela sua surpreendente be-
leza, é no mínimo, o máximo. Impecá-
veis chalés à beira de um lago cheio de 
trutas, um frio para lareira e um resort 
sofisticado e acolhedor. Ivan Cascais, o 
proprietário, é o criador desse resort 
acolhedor. E nas noites de sexta-feira 
ainda participa do fogo de chão com os 
hóspedes. Os chalés, todos com aque-
cimento e lareira, dispõem de quarto 
para as crianças, caso seja essa a opção 
familiar. Mas, casais também se deli-
ciam com o espaço dos chalés, passeios 
a cavalo para ver o canyon de perto, ou 
ainda namoram a beira do lago. Confira 
mais: www.riodorastro.com.br.

NA PRAIA
Refúgio para casal na praia (Litoral 

Norte), o espaço único faz parte do Ro-
teiros do Charme e está bem próximo 
de Florianópolis. Em Balneário Cam-
boriú, o Felíssimo Exclusive Hotel traz 
de tudo um pouco. A quietude de ape-
nas 10 apartamentos. Uma cozinha de 
bistrô, a escolha de café da manhã pa-
ra ser servido no quarto. Isto depois 
de dormir em lençóis de fio egípcio e 
acordar com um relaxante banho de 
banheira. O romântico bistrô do hotel 

faz com que esqueçamos de sair à rua 
e possamos desfrutar, então, de um 
ofurô, ou uma sauna à noite, antes do 
jantar. Ambientes espaçosos, comple-
tos e aconchegantes. Em www.felissi-
moexclusivehotel.com.br. 

NA FAZENDA
Localizado em Gaspar, há 130 km de 

Florianópolis, o Fazzenda Park Hotel 
oferece uma série de atividades para 
os hóspedes, como passeios de bicicle-
ta, a cavalo, pesca, atividades recreati-

vas, piscinas aquecidas e arvo-
rismo. O complexo com demais 
de dois milhões de metros qua-
drados valoriza a natureza e o 
convívio ao ar livre, com árvores 

nativas e também arrozeiras, atividade 
responsável por boa parte da economia 
da cidade. O hotel está com uma agen-
da especial de Festa Junina para todos 
os fins de semana dos meses de junho 
e julho. A programação conta com o 
tradicional casamento na roça, apre-
sentações musicais, queima da foguei-
ra, apresentação de quadrilha e muita 
gastronomia típica de São João. Mais: 
www.fazzenda.com.br.

#  F É R I A S

Na praia ou na serra, locais atraem pelo conforto que oferecem aos hóspedes

Hora da pausa
Fotos: Divulgação

Acesse o QR Code 
e conheça mais um 

refúgio na praia para 
você relaxar nestas 

férias.

Impecáveis 
chalés à beira 

do lago em 
um resort 

sofisticado e 
acolhedor

O romântico 
bistrô do hotel 
faz com que 
esqueçamos 
de sair à rua 
e possamos 
desfrutar

O hotel, 
recomendado 

para toda a 
família, preza 
pelo convívio 

ao ar livre
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Da redação

Fundamentais na restauração 
da Ponte Hercílioǡ as bar-
ras de olhal chegaram há 
poucos dias ao canteiro de 

obras da empresa responsável pelos 
trabalhosǤ Ao todoǡ serão ͵Ͳ destas 
peças que vão substituir as existen-
tesǡ responsáveis pela sustentação 
da ponteǤ A previsão para o início 
da substituição das peças é outubro 
deste ano com prazo para até ͳʹ 
meses para a conclusãoǤ 

ǲCom a chegada dessas barras 
novasǡ estamos dando início à ope-
ração mais importante da recupera-
ção da Ponte Hercílio Luzǡ essência 
de todo o projeto de recuperaçãoǡ 
que é a troca das barras de olhal an-
tigas pelas novasǤ Todas as estrutu-
ras que fizemos até hoje foram para 
tirar a carga da estrutura existenteǡ 
para que possibilite então trocar as 
barrasǳǡ explicou o fiscal responsá-
vel pelas obras de restauração da 

Ponte Hercílio Luzǡ Wenceslau Dio-
talevyǤ

As peças têm em média ͳ͵ me-
tros de comprimentoǡ ͷͲ milíme-
tros de larguraǡ ͷͲ milímetros de 
espessura e pesam cerca de ͳǡͺ to-
neladasǤ Foram fabricadas pela Usi-
minasǡ no Estado de Minas Gerais e 
o custo total de todas as unidades é 
de R̈́ Ͷǡʹ milhõesǤ ǲAs peças foram 
fabricadas com aço especialǡ feito 
de um liga de pontaǡ que passou por 
todas as especificações exigidas pe-
lo projetistaǳǡ destacou WenceslauǤ

Prazo de conclusão
A empresa Empaǡ do grupo por-

tuguês Teixeira Duarteǡ é a respon-
sável pelo atual ciclo das obras de 
restauraçãoǤ A ordem de serviço pa-
ra os trabalhos foi assinada em abril 
de ʹͲͳǡ com prazo de execução 
previsto em ͵Ͳ mesesǡ o que aponta 
a conclusão das obras no segundo 
semestre de ʹͲͳͺǤ Quando reabertaǡ 
terá duas vias para receber veículos 
e espaço para ciclistas e pedestresǤ

#  C I D A D E

Restauração da Ponte Hercílio Luz entra em fase final com chegada de novas peças

Barras para sustentação

Elas têm em média 13 metros 
de comprimento e pesam 

cerca de 1,8 toneladas
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Urbano Salles
urbanosalles@uol.com.br

Foto: Ricardo Levenhagen

Foto: Acervo pessoal

Grãos nobres: a 
convite da Nespresso, 
a  jornalista Gabriela 
Morateli, foi até Minas 
Gerais conhecer 
as fazendas que 
produzem os cafés 
para a marca, sediada 
na Suíça

Greissa Kaiser e 
a recém chegada 
Luísa, fotografadas 
pelo pai, o dentista 
Ibrahim Jamil

WINE BAR E BISTRÔ
QUARTA À SEXTA
DAS 18H ÀS 22H

Rua Hermann Blumenau, 207
Centro - Florianópolis
Fone: (48) 3223-1500

Gastronomia do chef francês Charles Bailhes,
com assessoria do renomado chef Alex Floyd

Grana a mais
O Figueirense anunciou nova parce-

ria com a Brahma através do Movimen-
to por um Futebol Melhor, uma inicia-
tiva pioneira que tem injetado renda no 
orçamento dos times com os programas 
de sócio-torcedor. A notícia foi dada pela 
diretoria durante o 16º Figueirense Day 
- Carreteiro Alvinegro, dia 17, promovido 
em comemoração aos 96 anos do clube.

Gata de atitude
Defensora da causa animal, a mode-

lo e apresentadora Renata Kuerten, nas-
cida em Braço do Norte e prima distan-
te de Guga, usa seu tempo livre em prol 
dos cães e gatos abandonados. A bela es-
tá participando da iniciativa que a Mars 
está fazendo em parceria com a AMPARA 
Animal.

A catarinense escolheu sua ONG do 
coração – o Instituto É o Bicho, de Floria-
nópolis – para apadrinhar e gravou um 
vídeo convidando o público a ajudar. 

 

 Agradou ao júri
Embora muitos tenham reprovado o 

resultado final, o projeto da cobertura do 
vão central do Mercado Público, do ar-
quiteto Gustavo Utabro, foi escolhido co-
mo um dos 10 finalistas do 4º Prêmio de 
Arquitetura Instituto Tomie Ohtake Akzo-
Nobel. No total, foram 182 inscrições de 
vários estados do país.

   Os três grandes vencedores serão re-
velados dia 10 de agosto.

Apoio à vovó
A lista de madrinhas do leilão de 

arte em prol da Casa de Apoio Vovó 
Gertrudes, dia 4 de agosto no Palácio 
Cruz e Sousa, não para de crescer.

Também estão emprestando seu 
prestígio ao evento, entre outras, An-
gela Amin, as marchandes Beatriz 
Telles Ferreira e Helena Fretta, Terezi-
nha Gonzaga Daux, Linda Rocha, Van-
da Salles e Cássia Jorge Schaefer Mar-
tins. Fotos das obras que irão a leilão 
ficarão expostas em três pontos do 
Beiramar Shopping no período entre 
o dia 24 de julho e a data do evento.

Orgulho catarinense
“Alegria, calor, emoção e poesia”. Foi assim que Zeca Baleiro 

descreveu a sensação de fazer um show com a Camerata Florianó-
polis em mais um espetáculo do projeto “Camerata Convida”.

E assim, passo a passo, os músicos liderados pelo maestro Je-
fferson Della Rocca vão se consolidando como uma referência na 
música brasileira com sua combinação (acessível) de erudito com 
pop.

Para dias de frio
O CREA-SC, numa boa sacada, promoveu o 1º Concurso En-

genheiro Cervejeiro. E os vencedores foram dois estudantes da 
UFSC: João Luiz Moretto e Suzi Timmermann. A cerveja, no caso, 
era do estilo Imperial Stout, forte e escura.

Petiscos especiais
Até o fim de junho cinco bares de Flo-

rianópolis participam da segunda edição 
do “Botecagem”. Zé Mané, Rancho da Ilha, 
Trapiche Bar, Seo Brasil e Kibêlandia es-
tão entre os mais de 80 bares de 12 cida-
des brasileiras que aderiram à promoção. 
Vinte desses participantes serão selecio-
nados para apresentar suas melhores re-
ceitas no evento de encerramento, dia 1º 
de julho, em São Paulo.

 

 

Compartilhando espaço
A expansão da terceirização no embalo da reforma trabalhista aumentou as 

expectativas positivas entre empresas de coworking e escritórios compartilha-
dos.

O setor já vem registrando um forte crescimento nos últimos tempos, impul-
sionado pela boa relação custo-benefício.

Microfone novo
   Além da Câmara de Vere-

adores, Tiago Silva agora tam-
bém está nas ondas do rádio.

   Passou a responder per-
guntas selecionadas de ou-
vintes num programa numa 
emissora AM, todas as quin-
tas. O tema é o que ele mais 
gosta: os direitos do consu-
midor.

A cavalo na Serra
Mantendo uma tradição de décadas, a 

família Philippi, uma das mais conheci-
das de Florianópolis, fez no feriadão de 
Corpus Christi sua cavalgada na região 
de Rancho Queimado. 

A aventura, como manda a regra, foi 
só para os homens do clã.
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dos cães e gatos abandonados. A bela es-
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está fazendo em parceria com a AMPARA 
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nópolis – para apadrinhar e gravou um 
vídeo convidando o público a ajudar. 
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nados para apresentar suas melhores re-
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cair na rotina.
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Novos interiores
Para confraternizar

• Página D3

No Name é inaugurado no 
Centro de Floripa

Arquitetura
& decoração

Elementos do passado voltam a ganhar 
destaque na arquitetura de interiores

Recurso estético 
que emoldura 

paredes, boisere 
foi criado na 

França entre os 
séculos 17 e 18

• Página D3

/imagemdailha 6.303 @jornalimagemdailha

• Página D4
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Mais do mesmo
Já não se faz mais do mesmo. Construto-

ras e incorporadoras se renovam e passam a 
entender que a boa arquitetura em sua for-

ma plástica e estética passa a 
ser um canal importante para 
a conquista de novos clientes, 
pois estes estão com a mente 
mais aberta para novas ideias, 
tem amplo conhecimento e ex-
periências mundo afora.

Empresas como a Idea Zar-
vos entendem que a arquitetu-
ra é a grande responsável pela 

conquista de novos clientes, pois a busca do 
diferente e inovador passa a ser uma constan-
te pelo usuário, com a facilidade dos acessos 
e conhecimento através de viagens e internet. 
A participação dos escritórios de arquitetura 
no desenvolvimento de conceitos inovadores 
torna-se primordial, pois o mercado não acei-
ta mais o famoso “projeto carimbo”.

Florianópolis não é diferente. Ao caminhar 
pelas ruas percebe-se a evolução de bons pro-
jetos em execução, mesmo com as demandas 
de se empreender na construção civil e lançar 
novos empreendimentos, o que surge de novo 
consegue chegar ao mercado após passar por 
dificuldades de execução, embargos e baixa 
do mercado imobiliário. Os empreendedores 
começam a entender que a boa arquitetura 
acompanhada de elementos estéticos e plásti-
cos tem o seu valor percebido.

Essa boa arquitetura de edifícios só tem a 
contribuir com a dinâmica, a estética e a plas-
ticidade da capital catarinense, e também na 
qualidade dos empreendimentos e serviços 
prestados. Aos poucos a valorização da boa ar-
quitetura passa a fazer parte do cotidiano nos 
negócios imobiliários e o custo inicial investi-
do é infinitamente menor do que seus benefí-
cios.

Um brinde a boa arquitetura!

• Paula Papéis e Tecidos
Rua Almirante Lamego, 1455 - Loja 12, Centro
Fones: 3222-8391/3222-8392/9919-1379 (WhatsApp)
www.paulapapeis.com.br

Toda sofisticação e 
elegância são encon-
tradas nos tecidos da 
Safira Sedas. Marcas 
como Gaston Y Daniela, 
James Malone e Rubelli 
apresentam um mix 
perfeito de elementos 
atemporais para dei-
xar a decoração como 
aquele toque bem espe-
cial. Confira os modelos 
exclusivos na Paula Pa-
péis e Tecidos e encan-
te-se!

Exclusividade na Paula Papéis e Tecidos

Novos mercados 
Fritz 270. Com arquitetura 

autoral e marcante, o projeto 
deste empreendimento leva a 
assinatura do escritório ARK7 
Arquitetos. Além da plasticida-
de incomum em edifícios resi-
dências, “a arquitetura conta 
com fachadas panorâmicas e 
de franca vista”, complemen-
ta o arquiteto Leandro Rotolo 
Soares, um dos titulares do es-
critório.  

Montreal 
Das cenas que mais surpreenderam o arquiteto Rafael 

Monteiro, integrante do grupo de profissionais convidados 
pelo Núcleo Catarinense de Decoração para uma imersão cul-
tural e arquitetônica em Montreal, foi o cuidado e o tratamen-
to com os espaços públicos subterrâneos. A cidade subterrâ-
nea de Montreal, também conhecida como cidade interna, é o 
maior complexo urbano do mundo abaixo da superfície. “No 
inverno rigoroso do país, cerca de 500 mil pessoas circulam 
por ali diariamente”, conta Rafael. Os relatos vivenciados na 
Experiência NCD Montreal 2017 serão compartilhados, em 
breve, no bate-papo organizado pelo NCD Floripa. Ainda em-
barcaram nessa trip: Adriana Tiezzi, Juliana Pippi, Mariana 
Pesca, e a dupla Vanessa Faller e Maíra Queiroz.

Inovação 
Arquitetos de SC marcaram presença na Con-

venção Nacional da Associação Brasileira de Es-
critórios de Arquitetura (AsBEA), que teve co-
mo tema “Dimensões da Inovação”, e aconteceu 
em Belo Horizonte e Inhotim (MG), que abriga o 
maior centro de arte contemporânea a céu aber-
to da América Latina. “Tema do ano, inovação é 
a atual palavra-chave em todos os aspectos. E 
na arquitetura não é diferente. A  inovação deve 
nortear os projetos desta área em todos os seg-
mentos. A ideia é mostrar a todos um panorama 
deste novo mundo que se apresenta”, comenta 
Tatiana Filomeno, presidente da AsBEA/SC.
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Mais do mesmo
Já não se faz mais do mesmo. Construto-

ras e incorporadoras se renovam e passam a 
entender que a boa arquitetura em sua for-

ma plástica e estética passa a 
ser um canal importante para 
a conquista de novos clientes, 
pois estes estão com a mente 
mais aberta para novas ideias, 
tem amplo conhecimento e ex-
periências mundo afora.

Empresas como a Idea Zar-
vos entendem que a arquitetu-
ra é a grande responsável pela 

conquista de novos clientes, pois a busca do 
diferente e inovador passa a ser uma constan-
te pelo usuário, com a facilidade dos acessos 
e conhecimento através de viagens e internet. 
A participação dos escritórios de arquitetura 
no desenvolvimento de conceitos inovadores 
torna-se primordial, pois o mercado não acei-
ta mais o famoso “projeto carimbo”.

Florianópolis não é diferente. Ao caminhar 
pelas ruas percebe-se a evolução de bons pro-
jetos em execução, mesmo com as demandas 
de se empreender na construção civil e lançar 
novos empreendimentos, o que surge de novo 
consegue chegar ao mercado após passar por 
dificuldades de execução, embargos e baixa 
do mercado imobiliário. Os empreendedores 
começam a entender que a boa arquitetura 
acompanhada de elementos estéticos e plásti-
cos tem o seu valor percebido.

Essa boa arquitetura de edifícios só tem a 
contribuir com a dinâmica, a estética e a plas-
ticidade da capital catarinense, e também na 
qualidade dos empreendimentos e serviços 
prestados. Aos poucos a valorização da boa ar-
quitetura passa a fazer parte do cotidiano nos 
negócios imobiliários e o custo inicial investi-
do é infinitamente menor do que seus benefí-
cios.

Um brinde a boa arquitetura!

• Paula Papéis e Tecidos
Rua Almirante Lamego, 1455 - Loja 12, Centro
Fones: 3222-8391/3222-8392/9919-1379 (WhatsApp)
www.paulapapeis.com.br

Toda sofisticação e 
elegância são encon-
tradas nos tecidos da 
Safira Sedas. Marcas 
como Gaston Y Daniela, 
James Malone e Rubelli 
apresentam um mix 
perfeito de elementos 
atemporais para dei-
xar a decoração como 
aquele toque bem espe-
cial. Confira os modelos 
exclusivos na Paula Pa-
péis e Tecidos e encan-
te-se!

Exclusividade na Paula Papéis e Tecidos

Novos mercados 
Fritz 270. Com arquitetura 

autoral e marcante, o projeto 
deste empreendimento leva a 
assinatura do escritório ARK7 
Arquitetos. Além da plasticida-
de incomum em edifícios resi-
dências, “a arquitetura conta 
com fachadas panorâmicas e 
de franca vista”, complemen-
ta o arquiteto Leandro Rotolo 
Soares, um dos titulares do es-
critório.  

Montreal 
Das cenas que mais surpreenderam o arquiteto Rafael 

Monteiro, integrante do grupo de profissionais convidados 
pelo Núcleo Catarinense de Decoração para uma imersão cul-
tural e arquitetônica em Montreal, foi o cuidado e o tratamen-
to com os espaços públicos subterrâneos. A cidade subterrâ-
nea de Montreal, também conhecida como cidade interna, é o 
maior complexo urbano do mundo abaixo da superfície. “No 
inverno rigoroso do país, cerca de 500 mil pessoas circulam 
por ali diariamente”, conta Rafael. Os relatos vivenciados na 
Experiência NCD Montreal 2017 serão compartilhados, em 
breve, no bate-papo organizado pelo NCD Floripa. Ainda em-
barcaram nessa trip: Adriana Tiezzi, Juliana Pippi, Mariana 
Pesca, e a dupla Vanessa Faller e Maíra Queiroz.

Inovação 
Arquitetos de SC marcaram presença na Con-

venção Nacional da Associação Brasileira de Es-
critórios de Arquitetura (AsBEA), que teve co-
mo tema “Dimensões da Inovação”, e aconteceu 
em Belo Horizonte e Inhotim (MG), que abriga o 
maior centro de arte contemporânea a céu aber-
to da América Latina. “Tema do ano, inovação é 
a atual palavra-chave em todos os aspectos. E 
na arquitetura não é diferente. A  inovação deve 
nortear os projetos desta área em todos os seg-
mentos. A ideia é mostrar a todos um panorama 
deste novo mundo que se apresenta”, comenta 
Tatiana Filomeno, presidente da AsBEA/SC.
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Fernanda Amaral

Desde o final de maio, o Centro 
de Florianópolis conta com uma 
nova opção de local para fazer 
um happy hour com chopes e 

cervejas artesanais, petiscos e hambúr-
guer, durante a semana, e feijoada no sá-
bado. É o No Name Chopp Bar, localizado 
na Rua Bocaiúva. O nome curioso do bar 
foi criado por seus proprietários, o casal 
Cláudio Luft e Taynã Fonseca, inspirados 
no No Name Saloon & Grill, situado na ci-
dade de Park City – Utah, Estados Unidos.

O projeto da decoração é do arquiteto 
Marcelo Nogueira, que misturou elemen-
tos clean e rústicos. Mobília, deck e algu-
mas das paredes em madeira, balcão e 
toaletes em branco. Parte do espaço serve 
também como um quadro negro no qual 
são escritas as sugestões e os chopes dis-
poníveis no dia. Sofás de couro trazem 
conforto. Luzes quentes ajudam a tornar 
o ambiente ainda mais aconchegante.

Quando o assunto é entretenimento, de 
segunda a sábado à noite o No Name ofe-
rece música ao vivo, variando entre o Pop, 
Rock, Blues, Jazz, Soul e MPB, e no sábado 
à tarde, roda de samba, quando é servida 
a feijoada. Para os amantes dos esportes, 
principalmente futebol, lutas e futebol 
americano, são transmitidos os principais 
campeonatos na TV. E para 
quem gosta de videogame 
são disponibilizados alguns 
jogos no Playstation 4.

De frente
para a rua
O deck de madeira na par-

te externa do prédio ofere-
ce um espaço para fumantes 
ou para quem quer simples-
mente curtir o movimento 
da rua sem ao mesmo tem-
po ser excluído da música e 
clima aconchegante da parte 
interna.

Foto: Fernanda Amaral

#  N O V O S  I N T E R I O R E S

Chope artesanal, jogos e boa música têm nome
No Name Chopp Bar é inaugurado no Centro de Floripa

No Name Chopp Bar
Rua Bocaiúva, 1913 (entrada do Centro Executivo Ilhéus)

Aberto de segunda à sexta-feira, das 18h às 24h, 
e sábado das 12h às 24h.

Fone: 3209-6912
Site: noname.bar

Facebook: www.facebook.com/nonamechoppbar

As sugestões e os 
chopes disponíveis 
no dia são escritos 
em quadros negros 
dispostos no 
ambiente

O menu é 
composto por 
chopes, cervejas 
artesanais, 
petiscos e 
hambúrguer
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#  C o n C e i t o

Tendências nostálgicas
Elementos que já pincelaram as paredes em algum momento do passado, voltam a ganhar destaque na 

arquitetura de interiores, resultando em ambientes repletos de memórias

Da redação

A s paredes contam histórias. 
Ao visitar uma construção 
que data de épocas passadas, 
informações como estilo ar-

quitetônico e o período da obra origi-
nal podem ser reveladas por meio de 
um revestimento, um papel de parede, 
uma padronagem, uma pintura. Não 
por um acaso, estes detalhes estão 
sempre sob o olhar atento e perspicaz 
de arquitetos e designers que, vira e 
mexe, resgatam alguma tendência do 
passado, trazendo-a para nosso con-
texto atual.

As designers de interiores Linda 
Martins e Cris Araújo, do escritório 
Maraú Design Studio são adeptas da 
mescla de projetos contemporâneos 
com elementos que atravessam o tem-
po. Para um projeto de quarto de be-
bê, por exemplo, as profissionais ou-
saram ao apostar no revestimento de 
madeira para a parede, com paginação 
em estilo espinha de peixe. “Aplicada 
em painéis, a madeira foge do comum 
e cria uma atmosfera aquecida e sofis-
ticada”, avaliam as designers sobre a 
paginação que já fez muito sucesso no 
passado, tanto em paredes quanto em 
piso, quando os tacos de madeira eram 
forte tendência.

Ao utilizar o revestimento em estilo 
espinha de peixe, cria-se um ambien-
te com memórias afetivas e que, ao 

mesmo tempo, traz uma tendência 
contemporânea, que é a valorização 
dos elementos naturais, no caso, as ra-
nhuras da madeira expostas no reves-
timento. Em outro projeto, um quarto de casal, o escritório buscou um outro 

clássico para as paredes: as boiseries. 
O recurso estético que emoldura pare-
des foi criado na França, entre os sécu-
los 17 e 18, e chegou aos projetos atu-
ais trazendo um sofisticado ar vintage. 
“As boiseries aparecem na cabeceira 
da cama, na cor cinza concreto, num 
desenho que continua no teto, criando 
uma harmonia para todo o conjunto”, 
explicam Cris e Linda, mostrando que 
o elemento é bastante versátil.

Ponto de equilíbrio
As apostas feitas pelas profissionais 

são bons exemplos de que várias ten-
dências antigas ainda possuem mui-
to fôlego para dar vida aos ambientes 
atuais. “O mais importante é encontrar 
um equilíbrio entre o contemporâneo 
e o vintage. Dessa forma, conseguimos 
criar projetos bem atuais, mas que to-
cam as pessoas emocionalmente, pelas 
lembranças que despertam”, encerram 
as designers.

A 
padronagem 

espinha de 
peixe embala 
do quartinho 

de bebê, 
resultando 

num projeto 
charmoso e 

atemporal

Fotos: Daniela Buzzi

Casaacaso
Av. Madre Benvenuta, 1490 – Santa Mônica
Fone: 3028-1662
www.casaacaso.com.br

Falar de Casaacaso é 
falar de ideias de reno-
vação e exclusividade. 

Uma loja única, onde vo-
cê encontra renomadas 

marcas em papeis de 
parede, tecidos, cortinas 
e persianas, tapetes, car-

petes e peças decorati-
vas que complementam 

com charme qualquer 
estilo. Tudo isto num 

único endereço. Sua ca-
sa pode ser como você 

sempre sonhou!

Casaacaso
Exclusividade

O papel de parede da 
francesa Casamance, 
com inspiração na 
fauna e flora brasileira, 
é uma das novidades 
da Casaacaso

Neste projeto, as boiseries, uma 
tendência secular, fazem a conexão 

entre teto e parede

Acessórios e pitadas de cores quentes 
tiram do sério a sisudez da estação

Vestido de 
camurça 
(Letage) e 
bomber que 
realça rosas 
vermelhas 
(Viber), tudo do 
Studio Zyow. O 
chapéu é puro 
charme (acervo)
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D escobrir-se grávida é sempre uma sur-
presa! E uma gravidez nunca é igual à 
outra, mesmo que a mulher já tenha ti-
do outros filhos. Nesse período, vários 

cuidados são importantes, incluindo a alimenta-
ção e a manutenção de um estilo de vida ativo. 
Gestantes que se exercitam têm menor chance 
de aborto, malformações placentárias e anoma-
lias congênitas. 

Mesmo as que estavam sedentárias antes da 
gravidez podem começar um programa de exer-
cícios e dar preferência às modalidades seguras, 
observando a frequência cardíaca ou a percepção 
do esforço, que não deve ser de alta intensidade. 
Assim, a frequência do treinamento pode ser di-
ária. Mulheres adaptadas ao treinamento podem 
continuar suas rotinas, mas devem ficar atentas 
ao impacto no primeiro trimestre da gestação 
para garantir condições ideais de fixação do em-
brião à placenta.  Entre os benefícios dos exercí-
cios físicos estão a melhora da função cardiovas-
cular, controle da pressão arterial, menor ganho 
de gordura corporal e muito mais disposição pa-
ra vivenciar a maternidade e voltar a se exercitar 
com disposição após o nascimento do bebê. 

A Academia BetterYou atende às gestantes 
com atenção especial e oferece diversas modali-
dades conduzidas por profissionais capacitados, 
como, por exemplo os exercícios que envolvem 
força e previnem dores ou desconfortos osteo-
musculares decorrentes das mudanças corporais. 
Hot Yoga, pilates, dança e ciclismo indoor tam-
bém são indicados. Além dos benefícios fisiológi-
cos, manter-se ativa colabora para a diminuição 
do estresse e dos sintomas da depressão para 
que a mamãe possa estar fortalecida ao cultivar 
esses novos laços com seu bebê!

www.betteryou.com.br

#  BEM-ESTAR

Instrutor e personal trainer
na Academia BetterYou

Por Bruno Roberto Lucatto

Aula experimental e estacionamento
GRATUITOS!  

Benefícios da
gestação ativa OO consumo de chá-verde e a mortalidade 

por doença cardiovascular, câncer e mortalidade 
por todas as causas no Japão. 

O estudo Ohsaki.
O chá é a bebida mais consu-

mida no mundo depois da água. 
Três bilhões de quilos de chá são 
produzidos a cada ano no mundo. 
Por causa das altas taxas de con-
sumo de chá na população global, 
mesmo pequenos efeitos desses 
chás em humanos, podem ter 
grandes implicações para a saú-
de pública. O chá é geralmente 
consumido em diversas formas, 
sendo uma delas a do chá-verde, 
originário da planta Camellia Si-
nensis.

Com relação aos chás, os polifenóis do chá-verde têm 
sido extensivamente estudados com o objetivo de se ava-
liar o grau de proteção contra doenças cardiovasculares e 
câncer.

Ainda que exista evidência substancial de estudos in 
vitro e em animais, de que as preparações com chá-verde 
inibem doenças cardiovasculares e processos carcinogêni-
cos, a possibilidade do papel protetor do chá-verde contra 
essas doenças ainda não está bem estabelecida em huma-
nos.

Um artigo publicado na revista JAMA (2006;296:1255-
1265) mostrou os resultados do estudo “The Ohsaki Na-
tional Health Insurance Cohort Study.” que iniciou no ano 

de 1994 em 40530 japoneses adultos, com ida-
de entre 40 e 79 anos, sem história de AVC, do-
ença arterial coronariana, ou câncer, como pon-
to de base.

Os participantes do estudo foram acompa-
nhados por até 11 anos (1995-2005) por mor-
talidade de todas as causas, e acompanhados 
por até 7 anos (1995-2001) por mortalidade 
de causas específicas.

Durante 11 anos de acompanhamento (taxa de acom-
panhamento de 86,1%), 4209 participantes morreram. Em 
7 anos de acompanhamento (taxa de acompanhamento de 

89,6%), 892 participantes mor-
reram de doença cardiovascular 
e 1134 participantes morreram 
de câncer.

O consumo de chá verde foi 
inversamente associado com 
mortalidade por todas as causas 
e com mortalidade por doença 
cardiovascular. A associação in-
versa com mortalidade por to-
das as causas foi mais forte nas 
mulheres. A associação inversa 
com mortalidade por doença 
cardiovascular foi mais forte do 

que aquela por mortalidade por todas as causas. Esta asso-
ciação inversa foi também mais forte nas mulheres. Entre 
os tipos de mortalidade por doença cardiovascular, a as-
sociação inversa mais forte foi observada na mortalidade 
por AVC. Já a associação de mortalidade por câncer não foi 
significativa nos diferentes grupos de consumo de chá-ver-
de quando comparados com o grupo que não consumia ou 
que consumia muito pouco chá-verde.

A conclusão dos autores foi que o consumo de chá-ver-
de está associado com redução de mortalidade por todas 
as causas e com redução de mortalidade por doença car-
diovascular, mas não está relacionado com redução de 
mortalidade por câncer.

# M E D I  C I  N A  P R E V E N T I  V A

Médico cardiologista
Por Dr. Jamil Mattar Valente

O estudo Ohsaki sobre o 
consumo de chá-verde

Potencializando o aroma 
Da redação

 

Que atire a primeira pedra quem nunca ficou 
com alguma dúvida na hora de usar o seu 
perfume preferido. Seja por medo de errar na 
escolha da fragrância para determinadas oca-

siões, por não saber se o perfume é indicado para ser 
usado à noite ou apenas durante o dia, ou até mesmo 
qual a quantidade ideal e os locais-chaves do corpo que 
são mais indicados para aplicá-lo. Para responder essas 
e outras dúvidas, a perfumista Verônica Kato selecionou 
cinco dicas valiosas que ajudam a usar da melhor forma 
o perfume preferido:

 
1-Teste o perfume antes de comprar
Lembre-se que ele deve agradar a você em primeiro 

lugar. Por isso, faça primeiro o teste na fita olfativa. Uma 
vez que a fragrância a agradou, experimente na própria 
pele (no pulso ou na dobra dos braços). Ainda assim es-
pere mais um pouco e torne a sentir o perfume. Dessa 
forma, você entrará em contato com as notas de fundo 
da fragrância. Se elas também forem agradáveis, pode 
comprar, pois, de fato, você gostou.

 
2- Saiba onde borrifar o perfume
Ele deve ser aplicado em regiões do corpo com maior 

fluxo sanguíneo, como atrás da orelha, entre os seios, no 
início e no fim da coluna e nas dobras de joelhos e coto-
velos. “Nestes locais, a temperatura do corpo é um pou-
quinho maior. Isso favorece a evaporação das matérias-
primas presentes na fragrância e faz com que ela se des-
prenda melhor para o ambiente, garantindo uma maior 
percepção da fragrância, tanto por quem está usando-o 

como pelas demais pessoas ao seu redor”, afirma Verô-
nica.

 
3- O perfume não deve chamar mais atenção que 

você
Como ele é um complemento ao look, na hora de usá-

lo, preste atenção nos frascos. “Aqueles sem válvula são 
indicados para o uso em abundância e ideais para o ve-
rão. Já os produtos com válvulas são indicadas de duas 
a três “borrifadas” no pescoço, no pulso e no colo. Fras-
cos pequenos, com aplicadores delicados, provavelmen-
te são produtos concentrados que devem ser borrifados 
com apenas um toque”, explica a perfumista.

 
4- Guarde o perfume em lugar escuro
Quem adora deixar o seu perfume ali, exposto no 

banheiro, corre o risco de ver a sua fragrância ir, lite-
ralmente, para o ralo. Isso porque a umidade e as osci-
lações de temperatura são prejudiciais às fragrâncias, 
fazendo com que elas evaporem mais rápido, perdendo 
suas características olfativas. Logo, o melhor lugar para 
deixá-lo, é na própria embalagem, dentro do armário ou 
no quarto.  E lembre-se, perfume tem validade. Em geral, 
a sua vida útil é de três anos. Com sorte, ele pode durar 
mais. “Mas quando a coloração tender para o caramelo e 
o aroma ficar avinagrado é hora de jogar fora”, explica. 

 
5- Uma fragrância para o dia e outra para a noite
“Caso o seu perfume predileto tenha um característi-

ca olfativa mais intensa, deixe-o para usá-lo à noite. De 
dia, procure perfumes mais frescos, como uma água de 
banho, os sprays corporais ou mesmo uma fragrância 
mais leve”, avalia Verônica Kato.

# PERFUMES

Florianópolis, SC • 2ª Quinzena de Junho de 2017 F�Acesse      /imagemdailha • curta e compartilhe

As férias de julho se aproximam e 
você está em dúvida se leva ou não 
seu animalzinho na viagem? Confira 
as dicas:

Levar na viagem: será bacana se 
o destino aceitar bichos de estimação 
e o animal for sociável e adaptável a 
novos ambientes. É necessário pensar 
na logística e garantir um transporte 
adequado e seguro, em caixas apro-
priadas, levar os pertences do animal, 
como a cama, comida, além de alguns 
brinquedos, para que ele não estra-
nhe tanto a mudança de ambiente. É 
preciso estar com as vacinas em dia 
e garantir que os animais estejam de-
vidamente vacinados, vermifugados e 
com anti-pulgas e carrapatos. 

Deixar em casa: se a viagem for 
de poucos dias e se você tiver alguém 
de sua confiança e familiar ao animal 
e que possa visitar diariamente a re-
sidência, é uma opção interessante, 
dependendo do temperamento do 
pet, vários que não costumam sair de 
casa podem ficar confortáveis dessa 
maneira, principalmente os gatos, que 
são naturalmente resistentes a altera-
ções na rotina. Lembrando que a visi-

ta diária para ambos é indispensável 
para garantir os cuidados com ali-
mentação, higiene e passeio (no caso 
dos cães), atenção e carinho. Ter câ-
meras de monitoramente nos cômo-
dos da casa é um ótimo investimento 
para acompanhar os cuidados com os 

pets enquanto você está longe.
Alimentação: mantenha a dieta 

habitual do animal durante as férias, 
pois mudanças alimentares reque-
rem troca gradual e exigem em média 
cinco dias. Portanto, devem ser feitas 
antes ou após as férias.

Hotel para pets: ideal para animais 
sociáveis, que aceitam mudanças de 
ambiente, mas não podem ser levados 
na viagem. Peça recomendação de ami-
gos ou parentes que já tenham deixado 
o animal de estimação durante viagens 
e confira de perto as condições do ho-
tel, pois essa é uma escolha criteriosa. 
Os locais devem exigir se os pets foram 
desparasitados e vacinados por veteri-
nários, além de, preferencialmente cas-
trados, pois assim poderão ter sociali-
zação com outros animais. Cada hotel 
tem suas próprias regras, que devem 
ser explicadas no check in. A clínica 
Santo Chico em Jurerê oferece servi-
ço de hospedagem para os pets, com 
amplo espaço de convivência para os 
cães. Acesse o QR Code abaixo e con-
fira mais detalhes!

#  SAÚDE ANIMAL

Clínica Santo Chico
www.santochico.com.br
santochicojurere@yahoo.com.br

Dentre as técnicas de fertilização 
in vitro, o screening genético 
pré implantacional ou, simples-
mente, PGS, tem ganhado bas-

tante notoriedade. Esse exame consiste 
na análise genética dos embriões, com o 
objetivo de evitar certas alterações gené-
ticas e aumentar as chances de sucesso 
dos tratamentos de reprodução assistida.

Após a fertilização dos óvulos, os em-
briões são incubados. Depois de 5 a 7 
dias após a fertilização, o embriologista 
irá remover um pequeno número de cé-
lulas da região embrionária que se tor-
nará a placenta. Esse processo chama-se 
biópsia embrionária e não causa nenhum 
dano ao embrião. As células retiradas são 
enviadas ao laboratório para análise ge-
nética. Os embriões permanecem seguros 
na Clínica de Reprodução Assistida. 

O PGS é recomendado para aquelas 
pessoas com histórico de doenças here-

ditárias, idade mater-
na avançada, repetidos 
abortos, repetidas fa-
lhas de implantação, 
fator masculino seve-
ro e casais que já apresentaram anoma-
lia genética em gestação anterior. Quanto 
mais avançada a idade da mãe, maiores 
as chances das crianças nascerem com 
algum problema congênito, como a Sín-
drome Down, por exemplo. 

A ciência vem dando passos largos em 
direção à redução dos riscos. Esta tecno-
logia, hoje, permite o uso de diversos me-
canismos para ajudar pessoas a poderem 
realizar o sonho da maternidade. Ainda, 
essa técnica pode ser utilizada para a es-
colha do sexo, mas apenas quando o casal 
tem alguma doença hereditária ligada ao 
sexo, como por exemplo, hemofilia.

Espera-se que com a aplicação e de-
senvolvimento do método, diminua-se a 

probabilidade de gestação múltipla e haja 
o aumento de resultados positivos, redu-
zindo-se também os casos de aborto, que 
se devem principalmente às alterações 
do número de cromossomos (estruturas 
que contêm o nosso material genético). O 
PGS, como qualquer técnica, não garante 
100%, mas as taxas de acerto são bem al-
tas. 

Serviço

Clínica Fecondare
Rua Menino Deus, 63
Baía Sul Medical Center
sala 12 - Centro - (48) 3024-2523 
www.fecondare.com.br
Responsável técnico: Ricardo Nascimento
CRM/SC 3198 - RQE 2109
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D escobrir-se grávida é sempre uma sur-
presa! E uma gravidez nunca é igual à 
outra, mesmo que a mulher já tenha ti-
do outros filhos. Nesse período, vários 

cuidados são importantes, incluindo a alimenta-
ção e a manutenção de um estilo de vida ativo. 
Gestantes que se exercitam têm menor chance 
de aborto, malformações placentárias e anoma-
lias congênitas. 

Mesmo as que estavam sedentárias antes da 
gravidez podem começar um programa de exer-
cícios e dar preferência às modalidades seguras, 
observando a frequência cardíaca ou a percepção 
do esforço, que não deve ser de alta intensidade. 
Assim, a frequência do treinamento pode ser di-
ária. Mulheres adaptadas ao treinamento podem 
continuar suas rotinas, mas devem ficar atentas 
ao impacto no primeiro trimestre da gestação 
para garantir condições ideais de fixação do em-
brião à placenta.  Entre os benefícios dos exercí-
cios físicos estão a melhora da função cardiovas-
cular, controle da pressão arterial, menor ganho 
de gordura corporal e muito mais disposição pa-
ra vivenciar a maternidade e voltar a se exercitar 
com disposição após o nascimento do bebê. 

A Academia BetterYou atende às gestantes 
com atenção especial e oferece diversas modali-
dades conduzidas por profissionais capacitados, 
como, por exemplo os exercícios que envolvem 
força e previnem dores ou desconfortos osteo-
musculares decorrentes das mudanças corporais. 
Hot Yoga, pilates, dança e ciclismo indoor tam-
bém são indicados. Além dos benefícios fisiológi-
cos, manter-se ativa colabora para a diminuição 
do estresse e dos sintomas da depressão para 
que a mamãe possa estar fortalecida ao cultivar 
esses novos laços com seu bebê!

www.betteryou.com.br

#  BEM-ESTAR

Instrutor e personal trainer
na Academia BetterYou

Por Bruno Roberto Lucatto

Aula experimental e estacionamento
GRATUITOS!  

Benefícios da
gestação ativa OO consumo de chá-verde e a mortalidade 

por doença cardiovascular, câncer e mortalidade 
por todas as causas no Japão. 

O estudo Ohsaki.
O chá é a bebida mais consu-

mida no mundo depois da água. 
Três bilhões de quilos de chá são 
produzidos a cada ano no mundo. 
Por causa das altas taxas de con-
sumo de chá na população global, 
mesmo pequenos efeitos desses 
chás em humanos, podem ter 
grandes implicações para a saú-
de pública. O chá é geralmente 
consumido em diversas formas, 
sendo uma delas a do chá-verde, 
originário da planta Camellia Si-
nensis.

Com relação aos chás, os polifenóis do chá-verde têm 
sido extensivamente estudados com o objetivo de se ava-
liar o grau de proteção contra doenças cardiovasculares e 
câncer.

Ainda que exista evidência substancial de estudos in 
vitro e em animais, de que as preparações com chá-verde 
inibem doenças cardiovasculares e processos carcinogêni-
cos, a possibilidade do papel protetor do chá-verde contra 
essas doenças ainda não está bem estabelecida em huma-
nos.

Um artigo publicado na revista JAMA (2006;296:1255-
1265) mostrou os resultados do estudo “The Ohsaki Na-
tional Health Insurance Cohort Study.” que iniciou no ano 

de 1994 em 40530 japoneses adultos, com ida-
de entre 40 e 79 anos, sem história de AVC, do-
ença arterial coronariana, ou câncer, como pon-
to de base.

Os participantes do estudo foram acompa-
nhados por até 11 anos (1995-2005) por mor-
talidade de todas as causas, e acompanhados 
por até 7 anos (1995-2001) por mortalidade 
de causas específicas.

Durante 11 anos de acompanhamento (taxa de acom-
panhamento de 86,1%), 4209 participantes morreram. Em 
7 anos de acompanhamento (taxa de acompanhamento de 

89,6%), 892 participantes mor-
reram de doença cardiovascular 
e 1134 participantes morreram 
de câncer.

O consumo de chá verde foi 
inversamente associado com 
mortalidade por todas as causas 
e com mortalidade por doença 
cardiovascular. A associação in-
versa com mortalidade por to-
das as causas foi mais forte nas 
mulheres. A associação inversa 
com mortalidade por doença 
cardiovascular foi mais forte do 

que aquela por mortalidade por todas as causas. Esta asso-
ciação inversa foi também mais forte nas mulheres. Entre 
os tipos de mortalidade por doença cardiovascular, a as-
sociação inversa mais forte foi observada na mortalidade 
por AVC. Já a associação de mortalidade por câncer não foi 
significativa nos diferentes grupos de consumo de chá-ver-
de quando comparados com o grupo que não consumia ou 
que consumia muito pouco chá-verde.

A conclusão dos autores foi que o consumo de chá-ver-
de está associado com redução de mortalidade por todas 
as causas e com redução de mortalidade por doença car-
diovascular, mas não está relacionado com redução de 
mortalidade por câncer.

# M E D I  C I  N A  P R E V E N T I  V A

Médico cardiologista
Por Dr. Jamil Mattar Valente

O estudo Ohsaki sobre o 
consumo de chá-verde

Potencializando o aroma 
Da redação

 

Que atire a primeira pedra quem nunca ficou 
com alguma dúvida na hora de usar o seu 
perfume preferido. Seja por medo de errar na 
escolha da fragrância para determinadas oca-

siões, por não saber se o perfume é indicado para ser 
usado à noite ou apenas durante o dia, ou até mesmo 
qual a quantidade ideal e os locais-chaves do corpo que 
são mais indicados para aplicá-lo. Para responder essas 
e outras dúvidas, a perfumista Verônica Kato selecionou 
cinco dicas valiosas que ajudam a usar da melhor forma 
o perfume preferido:

 
1-Teste o perfume antes de comprar
Lembre-se que ele deve agradar a você em primeiro 

lugar. Por isso, faça primeiro o teste na fita olfativa. Uma 
vez que a fragrância a agradou, experimente na própria 
pele (no pulso ou na dobra dos braços). Ainda assim es-
pere mais um pouco e torne a sentir o perfume. Dessa 
forma, você entrará em contato com as notas de fundo 
da fragrância. Se elas também forem agradáveis, pode 
comprar, pois, de fato, você gostou.

 
2- Saiba onde borrifar o perfume
Ele deve ser aplicado em regiões do corpo com maior 

fluxo sanguíneo, como atrás da orelha, entre os seios, no 
início e no fim da coluna e nas dobras de joelhos e coto-
velos. “Nestes locais, a temperatura do corpo é um pou-
quinho maior. Isso favorece a evaporação das matérias-
primas presentes na fragrância e faz com que ela se des-
prenda melhor para o ambiente, garantindo uma maior 
percepção da fragrância, tanto por quem está usando-o 

como pelas demais pessoas ao seu redor”, afirma Verô-
nica.

 
3- O perfume não deve chamar mais atenção que 

você
Como ele é um complemento ao look, na hora de usá-

lo, preste atenção nos frascos. “Aqueles sem válvula são 
indicados para o uso em abundância e ideais para o ve-
rão. Já os produtos com válvulas são indicadas de duas 
a três “borrifadas” no pescoço, no pulso e no colo. Fras-
cos pequenos, com aplicadores delicados, provavelmen-
te são produtos concentrados que devem ser borrifados 
com apenas um toque”, explica a perfumista.

 
4- Guarde o perfume em lugar escuro
Quem adora deixar o seu perfume ali, exposto no 

banheiro, corre o risco de ver a sua fragrância ir, lite-
ralmente, para o ralo. Isso porque a umidade e as osci-
lações de temperatura são prejudiciais às fragrâncias, 
fazendo com que elas evaporem mais rápido, perdendo 
suas características olfativas. Logo, o melhor lugar para 
deixá-lo, é na própria embalagem, dentro do armário ou 
no quarto.  E lembre-se, perfume tem validade. Em geral, 
a sua vida útil é de três anos. Com sorte, ele pode durar 
mais. “Mas quando a coloração tender para o caramelo e 
o aroma ficar avinagrado é hora de jogar fora”, explica. 

 
5- Uma fragrância para o dia e outra para a noite
“Caso o seu perfume predileto tenha um característi-

ca olfativa mais intensa, deixe-o para usá-lo à noite. De 
dia, procure perfumes mais frescos, como uma água de 
banho, os sprays corporais ou mesmo uma fragrância 
mais leve”, avalia Verônica Kato.

# PERFUMES
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As férias de julho se aproximam e 
você está em dúvida se leva ou não 
seu animalzinho na viagem? Confira 
as dicas:

Levar na viagem: será bacana se 
o destino aceitar bichos de estimação 
e o animal for sociável e adaptável a 
novos ambientes. É necessário pensar 
na logística e garantir um transporte 
adequado e seguro, em caixas apro-
priadas, levar os pertences do animal, 
como a cama, comida, além de alguns 
brinquedos, para que ele não estra-
nhe tanto a mudança de ambiente. É 
preciso estar com as vacinas em dia 
e garantir que os animais estejam de-
vidamente vacinados, vermifugados e 
com anti-pulgas e carrapatos. 

Deixar em casa: se a viagem for 
de poucos dias e se você tiver alguém 
de sua confiança e familiar ao animal 
e que possa visitar diariamente a re-
sidência, é uma opção interessante, 
dependendo do temperamento do 
pet, vários que não costumam sair de 
casa podem ficar confortáveis dessa 
maneira, principalmente os gatos, que 
são naturalmente resistentes a altera-
ções na rotina. Lembrando que a visi-

ta diária para ambos é indispensável 
para garantir os cuidados com ali-
mentação, higiene e passeio (no caso 
dos cães), atenção e carinho. Ter câ-
meras de monitoramente nos cômo-
dos da casa é um ótimo investimento 
para acompanhar os cuidados com os 

pets enquanto você está longe.
Alimentação: mantenha a dieta 

habitual do animal durante as férias, 
pois mudanças alimentares reque-
rem troca gradual e exigem em média 
cinco dias. Portanto, devem ser feitas 
antes ou após as férias.

Hotel para pets: ideal para animais 
sociáveis, que aceitam mudanças de 
ambiente, mas não podem ser levados 
na viagem. Peça recomendação de ami-
gos ou parentes que já tenham deixado 
o animal de estimação durante viagens 
e confira de perto as condições do ho-
tel, pois essa é uma escolha criteriosa. 
Os locais devem exigir se os pets foram 
desparasitados e vacinados por veteri-
nários, além de, preferencialmente cas-
trados, pois assim poderão ter sociali-
zação com outros animais. Cada hotel 
tem suas próprias regras, que devem 
ser explicadas no check in. A clínica 
Santo Chico em Jurerê oferece servi-
ço de hospedagem para os pets, com 
amplo espaço de convivência para os 
cães. Acesse o QR Code abaixo e con-
fira mais detalhes!

#  SAÚDE ANIMAL

Clínica Santo Chico
www.santochico.com.br
santochicojurere@yahoo.com.br

Dentre as técnicas de fertilização 
in vitro, o screening genético 
pré implantacional ou, simples-
mente, PGS, tem ganhado bas-

tante notoriedade. Esse exame consiste 
na análise genética dos embriões, com o 
objetivo de evitar certas alterações gené-
ticas e aumentar as chances de sucesso 
dos tratamentos de reprodução assistida.

Após a fertilização dos óvulos, os em-
briões são incubados. Depois de 5 a 7 
dias após a fertilização, o embriologista 
irá remover um pequeno número de cé-
lulas da região embrionária que se tor-
nará a placenta. Esse processo chama-se 
biópsia embrionária e não causa nenhum 
dano ao embrião. As células retiradas são 
enviadas ao laboratório para análise ge-
nética. Os embriões permanecem seguros 
na Clínica de Reprodução Assistida. 

O PGS é recomendado para aquelas 
pessoas com histórico de doenças here-

ditárias, idade mater-
na avançada, repetidos 
abortos, repetidas fa-
lhas de implantação, 
fator masculino seve-
ro e casais que já apresentaram anoma-
lia genética em gestação anterior. Quanto 
mais avançada a idade da mãe, maiores 
as chances das crianças nascerem com 
algum problema congênito, como a Sín-
drome Down, por exemplo. 

A ciência vem dando passos largos em 
direção à redução dos riscos. Esta tecno-
logia, hoje, permite o uso de diversos me-
canismos para ajudar pessoas a poderem 
realizar o sonho da maternidade. Ainda, 
essa técnica pode ser utilizada para a es-
colha do sexo, mas apenas quando o casal 
tem alguma doença hereditária ligada ao 
sexo, como por exemplo, hemofilia.

Espera-se que com a aplicação e de-
senvolvimento do método, diminua-se a 

probabilidade de gestação múltipla e haja 
o aumento de resultados positivos, redu-
zindo-se também os casos de aborto, que 
se devem principalmente às alterações 
do número de cromossomos (estruturas 
que contêm o nosso material genético). O 
PGS, como qualquer técnica, não garante 
100%, mas as taxas de acerto são bem al-
tas. 

Serviço

Clínica Fecondare
Rua Menino Deus, 63
Baía Sul Medical Center
sala 12 - Centro - (48) 3024-2523 
www.fecondare.com.br
Responsável técnico: Ricardo Nascimento
CRM/SC 3198 - RQE 2109
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#  M o d a

O inverno está chegando, 
mas as tendências da 
estação mais fria do ano 
já estão te esperando na 
Cravo & Canela Lingerie. 
Para ousar e manter a 
elegância, aposte nos tons 
verde escuro, bordô, azul 
escuro, preto e off White em 
lingeries, pijamas em plush 
e robes. Para você ficar 
ainda mais quentinha dentro 
de casa, que tal uma bota 
acolchoada?  Do sensual 
ao casual, a Cravo & Canela 
tem o que você precisa para 
deixar a sua rotina mais 
gostosa!

Berenice Figueredo Centro de Estética
Travessa Carreirão, nº 104, sala 304 - Centro 
Fone: 3025-1785 • 99149-8483 • 99948-6111
www.facebook.com/bfigueredoestetica

Drenagem linfática, 
limpeza de pele, de-

pilação a laser e mas-
sagem estética são al-
guns dos serviços ofe-
recidos no Centro Es-

tético Berenice Figuei-
redo. Com o cuidado 

de valorizar sua beleza 
e sua saúde, o centro 
trabalha com massa-
gens relaxantes utili-

zando pedras quentes 
e reiki e massagens 

modeladoras com ati-
vos e manta térmica. 
Faça uma avaliação e 

entregue-se aos bene-
fícios da estética. 

Conte com os 
benefícios da 
estética

Estreia na bolsa
A modelo e apresentadora de tevê Ana Hickmann ampliou o 

portfólio de produtos que levam seu nome. Agora ela assina uma 
linha de bolsas e mochilas para a Le Postiche, imprimindo o seu 
estilo em versões elegantes, mas também bem esportivas. A clás-
sica bolsa baú vem com duas opções de textura e alça mais longa. 
A mochila é de couro trançado, e a versátil shopper ganhou apli-
cações de correntes e metais dourados. Tem ainda a bolsa satchel 
– aquela inspirada nos modelos usados por estudantes britânicas. 
Prática, é retangular, tem aba para fechar e alças que facilitam o 
uso a tiracolo, pendurada no ombro ou carregada na mão.

Quebrando o gelo
Você já percebeu como este inverno está 

provocante? Para romper com a sobriedade, 
alternativas bem interessantes tomam conta 
da cena, quebrando o gelo com bordados co-
loridos, efeitos arrastão, meias três-quartos, 
babados pra tudo que é lado e sobreposições 
encantadoras e divertidas. O Studio Zyow, 
que acaba de lançar com festa a sua coleção 
multimarcas, dá o tom exatamente assim, 
com criações interessantes e sedutoras, que 
já estão deixando muito quente a estação 
mais fria do ano. Na foto, Juliana Amorim em 
produção especial para a loja.

Inverno em panos quentes 
O poncho é um dos agasalhos queridinhos des-

ta estação. Prático, versátil e muito confortável, é 
item de desejo, e obrigatório nas produções para 
esses dias mais frios. Pode ser usado com calças 
de pernas mais justas, vestidos e saias retas, e até 
minissaias e shorts. Os modelos são muitos, e sem-
pre protagonistas. Dos mais básicos aos mais con-
temporâneos - com detalhes, recortes e efeitos que 
fazem mesmo toda a diferença. Uma coleção irre-
sistível deles se sobressai no espaço Maria Cláudia, 
uma butique charmosa, na Almirante Lamego, que 
em muito pouco tempo se consagrou como endere-
ço concorrido.

Cabeça feita
Modateca da Univali, em Balneário Cambo-

riú, está expondo até 15 de julho a mostra Cha-
péu, uma antologia. A coletânea reúne peças 
femininas e masculinas, de 1930 a 1960, num 
rico acervo que inclui, ainda, outros acessórios 
de cabeça que eram usados durante este mes-
mo período. Um bom programa. E Balneário fi-
ca aqui do lado, né? Visitação aberta e gratuita 
às segundas, terças e quintas, das 14h às 18h; 
quartas e sextas, das 8h ao meio-dia.

Inverno quente
na Cravo & Canela

Cravo & Canela Lingerie
Rua Rafael Bandeira, 300 
– Centro (próxima ao Bei-
ramar Shopping)
Fone: 3028-5710


